



# 消防団たずね歩き

## 第12回神戸市消防団小型動力ポンプ操法大会

平成27年11月1日、市民防災総合センターにおいて、第12回神戸市消防団小型動力ポンプ操法大会がおこなわれ、灘消防団から第3分団が出場しました。

大会に先立ち、夏期特別訓練で披露するため、6月から毎週日曜日に訓練をおこなっていました。最初は若い団員育成のための基礎訓練、ホースの伸ばし方、結合の仕方、そしてポンプ操法の練習をおこない、夏期特別訓練で披露することができました。

その後、個人練習の徹底及び大会ルールの習得、そして本番を想定した、標的を置いて実際に放水し、タイムを測定する訓練を実施しました。今年は練習場である灘浜緑地公園に警察の仮設庁舎が建っており、練習に必要な場所が十分に確保できませんでした。

そのような悪条件の中でも実際にタイムを計ることにより、選手たちに「少しでもタイムを縮めたい」という気持ちが芽生えました。筒先やホースを自宅に持ち帰り、個人練習ビデオを分析し研究するなど、積極的に訓練に励み、みるみるうちに上達しました。タイムを縮める手ごたえをつかんだ選手たちは自信を深め、いつしか優勝を目標に訓練に励むようになりました。

そして迎えた大会当日。出走の順番は全

12組中10組目。最後のほうということもあり、緊張とプレッシャーの中、ピストルの音が鳴り響きました。結果は36.38秒。練習の成果を十分に発揮したタイムで準優勝という栄誉に輝くことができました。

今回の準優勝は、選手たちだけで勝ち取ったものではなく、3分団の仲間の激励と支えてくれた家族、灘消防団の支援、灘消防署の指導、さらに地域の皆さまが丸となった結果であります。

3分団一同、皆さまのあたたかいご支援に心より感謝するとともに、今回の結果を励みに、より一層地域のために頑張りたいと考えています。

(灘消防団 第3分団長 橋本政明)



**地域に根付いた消防団を目ざしています!**

～地域住民の安全・安心を確保するために～



神戸市消防局  
神戸市消防団

